



Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment



# Communiqué de presse

## vousreconstructeurdemaison.fr La FFACB lance son site à destination des particuliers

Choisir la Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment (FFACB) pour bâtir sa maison, c'est opter pour le premier constructeur artisanal de France. Afin de **permettre aux particuliers de se repérer dans le paysage hétérogène des artisans et d'être sûrs de miser sur une haute qualité de savoir-faire** pour construire et rénover, la FFACB a lancé son site [www.vousreconstructeurdemaison.fr](http://www.vousreconstructeurdemaison.fr)

En complément de son adresse institutionnelle [www.ffacb.com](http://www.ffacb.com), la Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment propose désormais aux porteurs d'un projet de construction de maison individuelle ou de rénovation une nouvelle adresse. **vousreconstructeurdemaison.fr permet ainsi d'échanger avec les futurs propriétaires et leur offre la possibilité de mieux connaître le système coopératif propre à la FFACB, tout en bénéficiant d'un éclairage d'experts** sur ce qui est souvent le projet d'une vie.

Connaître les étapes d'un projet de construction, les aides financières, la Démarche Qualité défendue par la FFACB depuis plus d'un quart de siècle via la mise en place d'audits réguliers et exigeants, mais surtout, trouver un artisan constructeur adhérent à la Fédération parmi les **1 005 entreprises artisanales de la FFACB, sélectionnées pour leur professionnalisme et l'excellence de leur travail...** voici quelques-unes des fonctionnalités essentielles de cette nouvelle adresse créée par la plus importante organisation professionnelle nationale regroupant les coopératives du bâtiment.

### Bilan 1<sup>er</sup> trimestre 2015

#### Le Club des Partenaires consolidé et une Fédération qui se développe

Après une année 2014 placée sous le signe de la résistance du secteur construction dans un contexte plus que difficile (avec 679 maisons individuelles, pour 171 millions de chiffre d'affaires), la FFACB voit le premier trimestre 2015 rimer avec la poursuite de son développement. Ainsi, de janvier à mars, **9 coopératives sont en cours de création et 4 nouvelles créations sont programmées**, ce qui atteste de l'importance du regroupement nécessaire des artisans sous l'égide d'une entité fédératrice reconnue notamment pour l'exigence de sa Démarche Qualité. Ce premier trimestre voit également **l'augmentation du prix moyen des chantiers** des adhérents de la FFACB.

Ainsi, au 31 mars 2015, les 203 demandes de garanties formulées réalisées ont totalisé un chiffre d'affaires de 35 303 813,64 €, soit un prix moyen par chantier de 173 910,41 € (contre 170 665,15 € en 2014) et une **hausse du CA de 11%** par rapport à la même période en 2014. Enfin, au 31 mars, 79 déclarations d'ouverture de chantier et 25 livraisons sans solde et sans réserve ont été enregistrées par la Fédération.





Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment



Mais ce premier trimestre est également placé sous l'égide de la consolidation du Club des Partenaires lancé par la Fédération l'année dernière pour favoriser les rencontres entre groupes industriels majeurs de la construction et artisans adhérents. Quatre réunions régionales organisées par la FFCB figurent donc au programme de cette année (voir leur détail dans l'encadré « Les chiffres du 1<sup>er</sup> trimestre 2015 ») et seront l'occasion de présenter aux adhérents les innovations des partenaires. Parmi ceux-ci, notons l'arrivée de Chausson Matériaux, première entreprise nationale indépendante de distribution de matériaux de construction. Lors de ces rendez-vous, elle peut donc échanger avec les bâtisseurs autour de ses nouveautés technologiques, parmi lesquelles Isolapup Evolution, conçue pour construire en RT 2012 plus simplement et plus rapidement, grâce à des blocs coffrants isolants inédits, et qui vise à assurer une haute performance thermique dans un confort de mise en œuvre plus important. Preuve de la solidité de ce nouveau partenariat, la FFCB participera également à six soirées organisées dans le Sud-Est par Chausson Matériaux, sur le thème « Devenez constructeur, devenez coopérateur ».



## Les chiffres du 1<sup>er</sup> trimestre 2015

- 35 303 813,64 € de chiffre d'affaires
- 203 demandes de garanties formulées
- 173 910,41 € de prix moyen par chantier
- 79 déclarations d'ouverture de chantier
- 1 Club des Partenaires réunissant les acteurs industriels et les distributeurs nationaux liés à la construction
- 4 réunions régionales organisées par la FFCB : le 22 avril à Varcès (38), le 2 juin à Toulouse (31), le 4 juin à Arcachon (33), le 9 juin à Niort (79)

## En bref

### La FFCB, près de 30 ans au service des artisans

Convaincue que l'union fait la force, la Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment, créée en 1988, agit afin de permettre à l'artisanat du bâtiment de valoriser ses atouts. Engagée dans une Démarche Qualité exigeante et pérenne, elle rassemble aujourd'hui les artisans en 113 coopératives adhérentes et met ainsi à leur disposition des outils et des services leur permettant un meilleur développement dans les marchés de la construction de maisons individuelles, de la rénovation ou de l'agrandissement de maisons et autres bâtis. Une activité complétée par les marchés du secteur tertiaire (réalisation de crèches, bureaux, magasins, cabinets médicaux, etc.) et les marchés publics.

### Un peu d'histoire

À ses débuts, la Fédération s'appelle d'abord Union Nationale des Artisans Coopérateurs de la Construction (UNACC). En 1990, l'UNACC, qui compte déjà une quinzaine de Coopératives, est rebaptisée « Fédération Nationale des Artisans Coopérateurs du Bâtiment » (FNACB). Le 22 juin 2001, la FNACB devient la Fédération Française des Artisans Coopérateurs du Bâtiment (FFACB) et la même année, Dominique Picoron en prend la présidence, qu'il occupe toujours à ce jour.



### Contact presse :

Agence SOGO COM

Sophie Gommé : 04 50 45 69 15

contact@sogocom.fr • www.sogocom.fr